



Le pain neuchâtelois a été distribué aux élèves du collège des Deux-Thielles, au Landeron, en présence de la conseillère d'Etat Crystel Graf.

DAVID MARCHON

Le pain neuchâtelois, star de la Semaine du goût

PAR VICKY.HUGUELET@ARCINFO.CH

Il était tombé dans l'oubli pendant trente ans. Le pain neuchâtelois a vécu une véritable renaissance, hier, au collège des Deux-Thielles, au Landeron. A l'occasion du lancement de la 22e édition de la Semaine du goût, une distribution de cette spécialité a été organisée à la récréation. «Trop bon», ont lancé certains élèves.

Un groupe de travail a bossé sur le projet durant 18 mois: «Nous avons terminé avec trois produits différents, mais tous gustativement fantastiques. Nous avons donc décidé de donner un cadre plutôt qu'une recette précise aux boulangers qui voudraient se lancer», raconte Nicolas Perriard. Pour connaître cette «recette», lire ci-contre.

Une vingtaine d'événements

Le président de l'Association neuchâteloise des artisans boulangers-pâtisseries-confiseurs assure que huit boulangers du canton se sont déjà lancés dans l'aventure. On peut les

reconnaître grâce à une petite affiche dédiée, estampillée du logo de Neuchâtel Vins et Terroir. «Nous espérons que d'autres vont intégrer ce projet.» Pour Nicolas Perriard, ce pain pourrait avoir disparu de nos habitudes de consommation en raison de sa ressemblance «avec le pain mi-blanc et noir». Cette fois-ci, il espère que «le pain neuchâtelois aura une longue vie».

RECETTE DU PAIN NEUCHÂTELOIS

- 1/3 de farine bise et 2/3 de farine mi-blanche neuchâteloises.
- Eau.
- Sel suisse.
- Levure.
- Ajout d'un produit neuchâtelois au choix, comme une céréale, une farine ou une graine.
- Le pain doit être formé en deux boules accolées.



Il n'y aura pas que ce classique revisité à découvrir lors de la Semaine du goût. Du 15 au 25 septembre, «il va se passer énormément de choses», assure Robert Cramer, président de la Fondation pour la promotion du goût, qui organise la manifestation.

Une vingtaine d'événements sont prévus. Et comme la Semaine du goût veut sensibiliser la population au fait de bien manger depuis le plus jeune âge, elle met à nouveau sur pied les «Bons jeunes». Cette initiative permet aux personnes âgées de 16 à 25 ans de découvrir la haute gastronomie pour seulement 60 francs. Les intéressés peuvent réserver au restaurant de leur choix dans la liste disponible sur le site www.gout.ch/bons-jeunes.

A ne pas rater non plus, le Village des vigneron, qui sera installé à la Fête des vendanges de Neuchâtel et consacré aux artisans. Le reste du programme est à découvrir sur le site internet www.gout.ch.

NEUCHÂTEL

Fête des vendanges: prévention des vols



Le café-contact permet un dialogue convivial entre la population et les responsables de la sécurité de Neuchâtel. LUCAS VUITEL

Comment éviter de vous faire voler durant la Fête des vendanges? La sécurité publique de la Ville de Neuchâtel souhaite échanger avec la population pour que celle-ci puisse profiter, sans tracas, de ces trois jours festifs fin septembre. Elle invite ainsi le public à un nouveau café-contact, comme elle l'a déjà fait par le passé sur d'autres thèmes, jeudi entre 10h et 13h à la place des Halles, a-t-elle fait savoir, hier, dans un communiqué.

La police neuchâteloise sera présente et, outre la prévention des vols, la thématique des restrictions de stationnement durant l'événement sera également abordée.

De plus, les agents donneront des précisions quant aux mesures de stationnement et de déchargement sur la zone piétonne en vigueur depuis le 2 août dernier. LFA

LA FEMME DU JOUR

Ruth Dreifuss honorée par l'Unine



KEYSTONE

La faculté de droit de l'Université de Neuchâtel (Unine) décernera un doctorat honoris causa à Ruth Dreifuss lors du Dies academicus de l'institution, samedi 5 novembre. «Licenciée en sciences économiques de l'Université de Genève, Ruth Dreifuss est entrée au Conseil fédéral en mars 1993 et est devenue, en 1999, la première femme à occuper le poste de présidente de la Confédération», rappelle l'université sur son site internet.

Avant d'entrer au Conseil fédéral, elle avait été journaliste, collaboratrice à la Direction fédérale de la coopération et de l'aide humanitaire, puis secrétaire de l'Union syndicale suisse. Elle a quitté son poste de conseillère fédérale en charge du Département de l'intérieur en 2002.

«Son engagement s'est poursuivi dans les domaines de la sécurité sociale, de la santé, de l'égalité et de la culture», rappelle l'Unine. «L'introduction d'une assurance maternité obligatoire en Suisse, en 2004, doit beaucoup à son engagement et aux travaux qu'elle a menés lors de son passage au Conseil fédéral.» DAD

LES PONTS-DE-MARTEL

Un cinéma fera halte au village

La commune des Ponts-de-Martel, qui n'a pas de cinéma, va pouvoir profiter de projections grand écran le mardi 20 septembre grâce au cinéma itinérant Roadmovie. Le film «Presque», réalisé et interprété par le philosophe et écrivain valaisan Alexandre Jollien et l'humoriste français Bernard

Campan, sera projeté l'après-midi pour les classes, et en soirée pour le public. Le coproducteur Matthieu Henchoz, dont la maison de production est précisément basée aux Ponts-de-Martel, sera présent pour une rencontre avec le public. RÉD

Le PS neuchâtelois a choisi ses futures initiatives

Dans le courant de 2023, le Parti socialiste neuchâtelois (PSN) lancera deux initiatives populaires cantonales. L'une portera sur la limitation des primes d'assurance maladie à 10% du revenu, l'autre sur la création d'un fonds cantonal pour lutter contre le réchauffement climatique.

Ces deux sujets témoignent «des préoccupations sociales et environnementales de notre parti», indique le PSN dans un communiqué diffusé vendredi dernier, au terme d'un congrès qui s'est déroulé à Cernier.

Les membres du PSN ont retenu ces deux «combats» sur la base des douze proposi-



Le PSN considère que le paiement des primes maladie est devenu un fardeau insupportable pour de très nombreux ménages. LUCAS VUITEL

tions d'initiatives populaires qui leur étaient soumises. C'est la suite d'un processus lancé en février dernier. Les sections et les commissions

du PSN avaient été invitées à faire des propositions concrètes.

Les deux sujets retenus ont ainsi été «plébiscités» parmi d'autres textes qui portaient sur l'accueil parascolaire, les pistes cyclables ou encore le travail précaire.

La limitation des primes d'assurance maladie à 10% du revenu est déjà appliquée dans le canton de Vaud. Une initiative populaire fédérale a par ailleurs été déposée par le Parti socialiste suisse pour que ce principe soit appliqué à l'ensemble du pays. Au cas où cette initiative serait acceptée par le peuple, le PSN retirerait son texte. PHO

PUBLICITÉ

2,38%
à 10 ans

Le taux hypothécaire le plus bas, négocié la semaine du 29 août au 2 septembre 2022

MONEY PARK

Le spécialiste du financement hypothécaire et de la vente immobilière à Neuchâtel

032 858 10 10 | moneypark.ch